

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: ENTRE MERCADOS
FECHA: 15/ABRIL/2019

Positivo el apoyo de la SHCP para reducir la deuda de Pemex, estima HR Ratings

GABRIELA TLASECA: El anuncio del secretario de Hacienda y Crédito Público, Carlos Urzúa, de tomar 100 mil millones de pesos del Fondo de Estabilización de los Ingresos Presupuestarios para ayudar a sanear las finanzas de Petróleos Mexicanos, ha sido bien recibido por las calificadoras, aquí hemos seguido la historia.

Félix Bonni, director general de Análisis de la calificadora HR Ratings destacó que el efecto neto de esta medida para reducir la deuda de Pemex es en términos generales neutral-positivo.

Recordemos que según datos de la dependencia, las necesidades de financiamiento de Petróleos Mexicanos para 2019 ascienden a 197 mil millones de pesos, un dineral.